

Ciudad de México, 24 de marzo de 2024
Boletín 48/24

LLEVARÁ CLARA BRUGADA EL CABLEBÚS A TLALPAN; “EL MEJOR TRANSPORTE DEL MUNDO”, SEÑALA

- La candidata a Jefa de Gobierno también pondrá en marcha un programa de justicia social para los pueblos originarios de esta alcaldía y de toda la capital
- Instalará más videocámaras y rehabilitará o construirá módulos de policía en cada colonia o pueblo

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la Coalición “Sigamos Haciendo Historia” que integran Morena, PT y PVEM, se comprometió en Tlalpan a llevar el mejor transporte del mundo, el Cablebús, a esta alcaldía, además de poner en marcha un plan de justicia para los pueblos originarios, combatir con todo el rigor la tala ilegal y echar a andar el programa de Utopías.

Desde San Andrés Totoltepec, recordó que en una semana arrancarán campaña los candidatos y candidatas a las 16 alcaldías, y convocó a salir y hacer una gran epopeya para ganar la Ciudad de México y derrotar otra vez a la oposición.

Brugada Molina, dijo que los pueblos originarios ayudan a conservar los bosques de la Ciudad de México, para garantizar el futuro de la ciudad, y son un orgullo que han resistido a desaparecer por sus raíces milenarias, por lo que construirá junto con el pueblo de San Andrés Totoltepec un plan de justicia para esta localidad.

Señaló que para hacer justicia a los habitantes de las zonas más altas de Tlalpan, se construirá una de las cinco líneas del Cablebús que proyecta como parte de su propuesta de movilidad para toda la ciudad, un transporte que es de los grandes logros de la capital.

Otro gran tema del que habló fue la seguridad, por lo que se comprometió a instalar más videocámaras de vigilancia y a construir y rehabilitar los módulos de policía para todas las colonias, pueblos y barrios de la capital del país. Además, implementará la evaluación ciudadana para los elementos de policía, quienes tendrán que rendir cuentas a la población cada mes, y si no dan resultados, serán

cambiados.

Subrayó que en su tiempo al frente de la alcaldía Iztapalapa, logró disminuir de mil 65 delitos de alto impacto mensuales a sólo 315 denuncias por este tipo de delitos, gracias a la decisión de realizar acciones para la construcción de paz, y la construcción de las Utopías es construir paz.

Por ello, la candidata resaltó que seguirá transformando el espacio público mediante la construcción de 100 utopías, que tendrán la mejor infraestructura para la cultura, el deporte, la recreación, el bienestar y el sistema público de cuidados, todo gratuito y sin inscripción.

Además, comentó que va a descentralizar las ciclovías y construirá 300 kilómetros más de estas vías en toda la ciudad, porque ahora sólo existen en las zonas más céntricas. También, renovará todas las líneas del Sistema de Transporte Colectivo Metro, además de invertir para el mantenimiento de las escuelas.

Asimismo, insistió en las becas y apoyos para los capitalinos, desde la cuna hasta la universidad, la desaparición del exámen de la COMIPEMS y la construcción de más preparatorias y universidades. “Ninguna ciudad en el país tendrá tantos apoyos, para que ningún joven deje los estudios por razones económicas”.

Desde el estacionamiento del Mercado Morelos, resaltó que Tlalpan debe estar muy orgulloso, porque de ahí salió la que será la primera mujer presidenta del país, Claudia Sheinbaum.

En su oportunidad, Mario Delgado, presidente Nacional de Morena, dijo que Clara Brugada logró una gran innovación en su proyecto para Iztapalapa, que ahora va a llevar a toda la ciudad. Además, que “se quiere que la Ciudad de México sea una gran reserva de votos, para que Claudia Sheinbaum sea una gran presidenta”.

Llamó a seguirse organizando porque el próximo dos de junio se tiene que decidir si continúa la transformación o regresa la corrupción. “La derecha está muy enojada y dicen puras mentiras; las becas, los apoyos, la construcción del aeropuerto, escuelas, hospitales, no ha habido gasolinazos, y ¿cómo se ha hecho? Se acabó la corrupción y están enojados porque es lo que se robaban y quieren regresar a seguir robando, ¿lo vamos a permitir? ¡Pues no, vamos a ganar!”.

En tanto, Carlos Ulloa, candidato a diputado federal por el distrito 5, llamó a cuidar los votos el dos de junio, porque con el pueblo van a ganar. “Miren cómo ha cambiado nuestro país, vean la alegría y el ánimo con el que estamos, antes nos preocupaba, nos angustiaba”.

Consideró que después de cinco años se transformó el país y es responsabilidad de los jóvenes seguir transformándolo. Dijo que ha recorrido las calles de Tlalpan y no hay luminarias, no está conectado el drenaje, no hay agua, mientras que la alcaldesa actual quiere repetir, por eso se debe echar fuera al PRI, PAN y PRD y recuperar esta alcaldía.

Por su parte, el representante de Bienes Comunales de San Andrés Totoltepec, César Díaz, solicitó apoyo para realizar diferentes rehabilitaciones en sitios como la Casa de Tlalpan, un sendero sobre el río Buenaventura, atención del Parque Ecológico de la Ciudad de México, apoyo para las comisiones agrarias, protección del suelo de conservación que está presionado por el crecimiento de la ciudad, y dijo que tienen espacio para las Utopías.

En la asamblea también estuvieron presentes la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; Guadalupe Chávez, la candidata al Senado, Ernestina Godoy; Carlos Mirón, Xóchitl Bravo y Pedro Haces, entre otros.

—oo00oo—